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Les Angles : le parti Nouvelle Énergie
organise une soirée-débat

Les sections locales gardoise et  vauclusienne du parti  politique Nouvelle Énergie,  fondé par David
Lisnard,  maire  de  Cannes  et  président  de  l’Association  des  Maires  de  France,  se  rejoignent  pour
organiser une soirée-débat « David Lisnard, et si c’était lui ? » ce vendredi 22 mars aux Angles.

Cette soirée se fera notamment en présence de Quentin Hoster, journaliste et auteur de David Lisnard, le
Réveil de la Droite : Et si c’était lui ?, Alexandra Martin, députée des Alpes-Maritimes et secrétaire
générale  de  Nouvelle  Énergie,  Pascale  Bories,  maire  de  Villeneuve  Lez  Avignon  et  conseillère
départementale du Gard, ainsi que Jean-François Périlhou, maire de Vaison-La-Romaine et président de
la fédération Les Républicains 84.

https://www.unenouvelleenergie.fr
https://www.linkedin.com/in/quentin-hoster/
https://www.linkedin.com/in/pascale-bories-92a99a41/
https://www.linkedin.com/in/jean-françois-périlhou-12651521b/
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Une  séance  de  vente  et  de  dédicace  du  livre  de  Quentin  Hoster  aura  également  lieu  sur  place.
Inscriptions par mail à l’adresse gard@unenouvelleenergie.fr

Vendredi 22 mars. 19h. Forum des Angles. 10 Boulevard des carrières. Les Angles.

V.A.

Cinéma Capitole MyCinéWest, Le 8e jour a
ouvert de nouveaux horizons
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Sorti il y a 28 ans, le film le 8e jour a été projeté, lors d’une unique séance, dimanche 15
octobre à 16h au Cinéma Capitole MyCineWest au Pontet. Une initiative conjointe de la radio
chrétienne RCF 84  et  d’Emmanuel  Luc,  le  directeur de l’établissement.  Une opération en
partenariat avec l’Echo du mardi. Près de 80 personnes ont répondu à l’invitation.

A la suite de la projection, Emilie Bourdellot, directrice de la radio, Jean-Paul Péridon, président de la
radio, Marc Chabaud -administrateur et membre du bureau- ont accompagné le débat ‘Le handicap est-il
acceptable en société ?’ 

«Nous avons organisé cette rencontre parce que nous sommes une radio de proximité, proche de
ses auditeurs, a entamé Jean-Paul Péridon. C’est la première fois que nous organisons une projection
suivie d’un débat pour vous rencontrer, vous public, auditeurs et bénévoles de notre association. Si nous
sommes une radio généraliste nous sommes aussi un media de réflexion : tous les sujets de société nous
interpellent, même si nous ne sommes pas là pour y apporter des réponses, des suggestions ou des

https://www.google.com/search?q=le+8e+jour+youtube&sca_esv=574459239&rlz=1C1GCEA_frFR948FR948&ei=bO0vZcXBGpjGkdUPiZuUkAE&ved=0ahUKEwjFp6-E6f-BAxUYY6QEHYkNBRIQ4dUDCBA&uact=5&oq=le+8e+jour+youtube&gs_lp=Egxnd3Mtd2l6LXNlcnAiEmxlIDhlIGpvdXIgeW91dHViZTIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYR0iYDVAAWABwAHgBkAEAmAFNoAFNqgEBMbgBA8gBAOIDBBgAIEGIBgGQBgg&sclient=gws-wiz-serp#fpstate=ive&vld=cid:e99bff93,vid:pKyh8r2GiGM,st:0
https://www.google.com/search?q=le+8e+jour+youtube&sca_esv=574459239&rlz=1C1GCEA_frFR948FR948&ei=bO0vZcXBGpjGkdUPiZuUkAE&ved=0ahUKEwjFp6-E6f-BAxUYY6QEHYkNBRIQ4dUDCBA&uact=5&oq=le+8e+jour+youtube&gs_lp=Egxnd3Mtd2l6LXNlcnAiEmxlIDhlIGpvdXIgeW91dHViZTIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYR0iYDVAAWABwAHgBkAEAmAFNoAFNqgEBMbgBA8gBAOIDBBgAIEGIBgGQBgg&sclient=gws-wiz-serp#fpstate=ive&vld=cid:e99bff93,vid:pKyh8r2GiGM,st:0
https://www.google.com/search?q=le+8e+jour+youtube&sca_esv=574459239&rlz=1C1GCEA_frFR948FR948&ei=bO0vZcXBGpjGkdUPiZuUkAE&ved=0ahUKEwjFp6-E6f-BAxUYY6QEHYkNBRIQ4dUDCBA&uact=5&oq=le+8e+jour+youtube&gs_lp=Egxnd3Mtd2l6LXNlcnAiEmxlIDhlIGpvdXIgeW91dHViZTIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYRzIEEAAYR0iYDVAAWABwAHgBkAEAmAFNoAFNqgEBMbgBA8gBAOIDBBgAIEGIBgGQBgg&sclient=gws-wiz-serp#fpstate=ive&vld=cid:e99bff93,vid:pKyh8r2GiGM,st:0
https://www.radio.fr/s/rcfvaucluse
https://fr.linkedin.com/in/luc-emmanuel-74348b54?original_referer=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2F
https://fr.linkedin.com/in/emilie-bourdellot-9146416a
https://www.crossmedia.diocese-avignon.fr/Un-nouveau-president-a-RCF-Vaucluse.html
https://fr.linkedin.com/in/marc-chabaud-b8768616b
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opinions.  Notre rôle  et  de susciter  auprès de vous,  auditeurs et  spectateurs,  de l’intérêt  pour ces
questions et de vous inviter à y réfléchir, à se poser des questions, et, peut-être, à y répondre.»

De gauche à droite David Corbière, Emilie Bourdellot, Denis Blin, Marc Chabaud et Emmanuel Luc

Le débat a été nourri d’interventions portant sur la difficulté d’être parents d’enfants et d’adultes en
situation  de  handicap  ;  de  la  vie  scolaire,  éducative  –le  plus  souvent  inexistante-,  sociétale,
professionnelle  et  amoureuse  des  personnes  différentes  et  de  leur  accompagnement  vers  le  plus
d’autonomie possible –avec un travail et un logement lorsque cela est possible- ; De la complexité et de la
lourdeur des dossiers administratifs à renseigner ; De l’accès -rarissime- à la formation et au travail ; Du
vieillissement  des  parents  et  accompagnants  des  personnes  en  situation  de  handicap  et  de  la  loi
Handicap de 2005 qui beaucoup a fait progresser les droits de ces personnes dans une société qui
travaille, peut-être encore trop lentement, à l’inclusion de tous en son sein…

Les grands témoins

https://www.legifrance.gouv.fr/jorf/id/JORFTEXT000000809647/
https://www.legifrance.gouv.fr/jorf/id/JORFTEXT000000809647/
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David Corbière, directeur de l’entreprise adaptée Optimist et Denis Blin, fondateur de l’Arche du moulin
de L’Auro, Alain Arrivets papa de Matieu – anciennement président avec son épouse Henriette du Geist
21– et Marie Josée ont à la fois témoigné et nourri le débat avec un public dont beaucoup étaient
connaisseurs et impliqués sur le sujet abordé : la personne en situation de handicap et la vulnérabilité de
nous tous, humains, dans la société.’

Témoignages
« Ce qui a contribué à changer le regard du commun ? Interroge Alain Arrivets :  La capacité des
personnes en situation de handicap à s’intégrer dans la société. Ils disent ‘Oui, nous sommes capables,
avec nos différences, d’aller à l’école, de prendre le bus, le tram, d’aller travailler…’ La Loi de 2005 a
permis de faire évoluer ce regard commun -des personnes en situation de handicap et nous, qui avons la
chance de ne pas en être porteurs.’

« Mon métier est de créer de l’emploi pour les personnes en situation de handicap,
pose David Corbière, directeur d’Optimist. On s’est tous sentis un jour ou l’autre mal à l’aise face au
handicap parce qu’il faut de l’humilité et de l’empathie pour l’approcher (A propos du film). Exclusion,
marginalité culture du handicap, la véritable évolution de notre société réside dans l’acceptation de nos
différences qui est aussi notre première richesse. Notre premier handicap est de vivre à 100 à l’heure, en
passant à côté de l’essentiel, de la sensibilité… »

https://twitter.com/i/flow/login?redirect_after_login=%2Fdavidcorbiere
https://fr.linkedin.com/in/david-corbiere-275b1a35
http://www.arche-lemoulindelauro.org/le-moulin-de-l-auro
http://www.arche-lemoulindelauro.org/le-moulin-de-l-auro
https://annuaire.action-sociale.org/?c=geist-21-060021441&details=caracteristiques
https://annuaire.action-sociale.org/?c=geist-21-060021441&details=caracteristiques
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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David Corbière, Marc Chabaud et Alain Arrivets

« Le handicap de la  trisomie 21 est  maintenant connu et  accepté par la  société mais le
handicap invisible,
relève Marie-Josée, spectatrice. Enfants autistes, enfants porteurs de troubles du comportement, parents
contraints de ne plus pouvoir sortir du foyer car les enfants ont des comportements extrêmes -grande
violence et grande douceur-, pourtant ces handicaps se vivent avec beaucoup de difficulté pour tout le
monde. Les parents se trouvent isolés de la société et même de la famille proche. Il y a très peu d’aides
de vie scolaire qui sont, également, peu formées et peu reconnues financièrement. Faire reconnaître et
obtenir de l’aide spécifique au handicap relève encore du chemin de croix. Nous restons démunis devant
la plupart des handicaps. Aussi, peu de structures existent pour la prise en charge des personnes en
situation de handicap. »

Jean-Paul Péridon a conclu
« L’ennemi principal de la différence est l’indifférence. C’est un peu comme le syndrome de la grenouille,

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2023/10/IMG_4200-scaled.jpg
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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il y a celle que l’on veut plonger dans l’eau bouillante et qui s’enfuit par la fenêtre parce qu’elle a senti le
danger de l’eau chaude et celle qui mourra ébouillantée parce que l’eau a graduellement et doucement
monté en température et tue la grenouille sans que celle-ci n’ait pas eu la force de s’échapper parce qu’il
était déjà trop tard. C’est tout à fait l’indifférence dans laquelle nous nous installons, confortablement,
mais qui tue notre conscience et nos sensibilités. »

Avignon : conférence-débat sur le thème « Le
Temps des Femmes »

Ce samedi 1er juillet à Avignon, la Fédération du Parti Socialiste de Vaucluse organise une conférence-
débat sur le thème « Le Temps des Femmes », en présence de Maître Marc Geiger, avocat pénaliste et du
droit de la famille, spécialisé dans la défense des enfants et des victimes de violences. Des représentants
d’associations de défense du droit des femmes seront également présents pour « permettre à toutes et à
tous de se saisir de l’enjeu féministe ».

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Samedi 1er juillet, salle Jean Jaurès, 36 Boulevard Limbert, Avignon.

Trop de locations Airbnb à Avignon ? Le
collectif citoyen Wocon s’inquiète

Sur  la  plateforme  de  location  d’hébergement  touristique  chez  les  particuliers  Airbnb,  le
Vaucluse  est  parmi  les  départements  français  les  plus  sollicités.  A  l’approche du célèbre
Festival d’Avignon, la Cité des papes va attirer de nombreux touristes. Le collectif citoyen
Wocon s’est penché sur le sujet et émet une interrogation : comment ces locations affectent-
elles les habitants et les quartiers d’Avignon ?

L’une  des  premières  destinations  oeunotouristiques  sur  Airbnb,  en  4e  position  du  top  10  des
départements affichant les plus hauts revenus pour les hôtes du patrimoine Airbnb… Le Vaucluse dispose
d’une belle place sur la plateforme de location d’hébergement touristique chez les particuliers. Et c’est
Avignon qui a reçu le plus important montant de taxe de séjour reversé par Airbnb dans le département

https://www.airbnb.fr/
https://www.facebook.com/people/WOCON/100070137063650/?locale=ms_MY&paipv=0&eav=Afbx8bPbPRNrmnh6JQuNdgVzb3DxxjDxOTWf425073PrtpXTHfONvRObeDmO990Q67Y&_rdr
https://www.echodumardi.com/economie/le-vaucluse-parmi-les-1eres-destinations-oenotouristiques-sur-airbnb/
https://www.echodumardi.com/actualite/tourisme-patrimonial-le-vaucluse-au-top-des-revenus-des-hotes-airbnb/
https://www.echodumardi.com/actualite/tourisme-patrimonial-le-vaucluse-au-top-des-revenus-des-hotes-airbnb/
https://www.echodumardi.com/actualite/tourisme-patrimonial-le-vaucluse-au-top-des-revenus-des-hotes-airbnb/
https://www.echodumardi.com/actualite/tourisme-patrimonial-le-vaucluse-au-top-des-revenus-des-hotes-airbnb/
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l’an dernier. Un phénomène grandissant auquel le collectif citoyen vauclusien Wocon s’est intéressé.

Lire également : ‘Taxe de séjour : ce que reverse Airbnb en Vaucluse’

Dans  sa  dernière  vidéo  intitulée  «  A  Avignon,  Airbnb  tue  les  quartiers  !  »,  le  collectif  dénonce
l’envahissement de ce type de locations et interroge sur ses effets sur les Avignonnais. Wocon signale
notamment la pénurie de logements au sein de la Cité des papes, surtout l’été en centre-ville. « Doit-on se
féliciter qu’Avignon soit la première destination Airbnb de Vaucluse, la sixième au classement régional, et
dans le top 20 national ? », questionnent les membres du collectif.

Ce n’est pas la première fois que le collectif s’intéresse à un sujet qui touche de près les Avignonnais. Il
avait notamment évoqué la Liaison Est-Ouest (LEO) dans la vidéo ‘La LEO, chronique d’une catastrophe
annoncée‘, ou encore l’utilisation du vélo au sein de la Cité des papes dans la vidéo ‘Le vélo à Avignon :
place au REV !‘. en ce qui concerne la dernière vidéo du collectif portant sur les locations Airbnb, elle
fera l’objet d’une projection-débat ce mercredi 28 juin.

Mercredi 28 juin. 20h. Fenouil à vapeur. 145 Rue Carreterie. Avignon.

V.A.

Avignon : débats sur le thème ‘la preuve en
droit’

https://www.echodumardi.com/economie/taxe-de-sejour-ce-que-reverse-airbnb-en-vaucluse/
https://www.youtube.com/watch?v=IEyYsUwE8rE
https://www.youtube.com/watch?v=IEyYsUwE8rE
https://www.youtube.com/watch?v=aU0_FMjWE-M
https://www.youtube.com/watch?v=aU0_FMjWE-M
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Dans le cadre de l’anniversaire de la Maison de la Justice et du droit d’Avignon, le cercle des
juristes en droit social 84 organisent un temps d’échanges pratiques et de débats ouverts à
tous, professionnels ou non du droit sur le thème « la preuve en droit ». Cet évènement se
déroulera dans la salle des fêtes de la mairie d’Avignon le 31 mai.

Anniversaire de la Maison de la Justice et du Droit d’Avignon (MJD)
La MJD d’Avignon fête son 5e anniversaire du 30 mai au 9 juin. Au programme, une journée anniversaire
le 30 mai, des activités pour le grand public : expositions, projections de films et débats… Mais aussi pour
les plus jeunes avec un concours d’éloquence organisé, des débats et des projections au cinéma.

La preuve en droit
Des points tels que l’importance de la preuve en droit, notamment en droit social, mais aussi les règles
communes ou tes types de preuves seront évoqués. Les intervenants répondront à ces questions : qui doit
rapporter la preuve ? Comment ? Quelles difficultés ? Quel rôle de chacun ? Le Cercle des Juristes
souhaite proposer des visions croisées de différents professionnels du droit social autour d’échanges
pragmatiques.

G.J

Infos pratiques
Mercredi  31  mai.  De  18h30  à  21h.  Salle  des  fêtes  de  la  Mairie  d’Avignon.  Confirmer  votre

https://www.cdad84.fr/mjd/
https://www.echodumardi.com/juridique/le-cercle-des-juristes-en-droit-social-du-vaucluse-vient-de-voir-le-jour/
https://www.echodumardi.com/juridique/le-cercle-des-juristes-en-droit-social-du-vaucluse-vient-de-voir-le-jour/
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présence :  cercledroitsocial84@gmail.com.

Avignon : Conférence et débat avec Patrick
Pelloux

Le mardi 16 mai, Patrick Pelloux sera présent au théâtre du balcon à Avignon à partir de 19h30
pour une soirée conférence et débat sur le service public de la santé.

Célèbre praticien hospitalier en médecine d’urgence exerçant au SAMU de Paris et à l’hôpital Necker,
Patrick Pelloux est également un écrivain et chroniqueur engagé syndicalement. Il est connu pour sa
collaboration au journal satirique Charlie Hebdo ou encore à Siné Mensuel. Il s’est largement impliqué
dans la défense de l’hôpital public et du service public qui y est rendu.

mailto:cercledroitsocial84@gmail.com
https://www.theatredubalcon.org/
https://charliehebdo.fr/
https://www.sinemensuel.com/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Cette soirée sera l’occasion de redonner au théâtre son rôle d’agora et de débattre en son sein sur la
question des services publics. Cette intervention permettra de rappeler combien les services publics sont
liés et nécessaires, mais aussi de plus en plus menacés…

J.G

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Infos pratiques

Plein tarif 15€ ; tarif réduit 15€ ; tarif abonné 10€ ; tarif préférentiel 7€. Billetterie en ligne. Théâtre
du balcon. 38 rue Guillaume Puy. Avignon. Plus de renseignements
au 04 90 85 00 80 ou sur contact@theatredubalcon.org.

Soroptimist, Soirée cinéma et table ronde
autour de La terre des hommes ce vendredi 2
décembre

L’association Soroptimist propose de regarder un long métrage : ‘Terre des hommes’, l’histoire
de  Constance,  éleveuse.  Le  film  sera  suivi  d’un  débat  réunissant  six  intervenants  qui
échangeront sur les métiers dits masculins et le harcèlement.

La terre des hommes
Le synopsis ? Constance est fille d’agriculteur. Avec son fiancé, elle veut reprendre l’exploitation de son
père et  la  sauver de la faillite.  Pour cela,  il  faut  s’agrandir,  investir  et  s’imposer face aux grands
exploitants qui se partagent la terre et le pouvoir. Battante, Constance obtient le soutien de l’un d’eux.
Influent et charismatique, Sylvain, l’influent président du syndicat des agriculteurs tient leur avenir entre
ses mains. Mais quand il impose son désir au milieu des négociations, Constance doit faire face à cette
nouvelle violence.

https://www.vostickets.fr/Billet?ID=THEATRE_DU_BALCON&SPC=21134
mailto:contact@theatredubalcon.org
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Extrait
«Tu connais notre situation ? La ferme de mon père va être saisie. On voudrait la reprendre avec Bruno
mais pour cela nous avons besoin d’aide. » « Tu vas où ? Bosser ! » « Qu’est-ce qui se passe ? »
« Liquidation judiciaire ! » « Cette terre c’est chez moi, elle ne sortira pas de la famille. » « Allez barre-toi
maintenant ! » « Tu vas me tirer dessus ? » « Tu montes un dossier solide et si tu me l’envoie je veux bien
le regarder. » « C’est vrai, tu serais d’accord ? » « Sylvain m’a dit beaucoup de bien de vous, vous
pourrez compter sur mon soutien. » « Merci. » « De rien, tu le mérites… » « Ce sera votre parole conter
la sienne. Vos proches seront interrogés. Ca va durer longtemps. » « Je ne sais pas à quoi ça sert de se
battre si tout le monde est contre nous. »  

Les invités
Le débat, animé par Sandra Vich fera intervenir une avocate Saïma Rasoul ; une technicienne des essais
en vol de la base aérienne d’Istres Marie-Hélène Clausse ; Une conductrice de travaux intervenant sur le
chantier du palais des papes Carole Sanchez ; la directrice du Geiq BTP84 Christelle Gougelin ; Une
viticultrice  Isabelle  Sabon  –Domaine  de  la  Janasse-  de  l’association  Femmes  vigneronnes  et  un
psychologue de la médecine du travail –AIST 84- Jean-Philippe Matz. Le thème ? La place de la femme
dans un monde d’hommes et le harcèlement subi par celles-ci.

Les infos pratiques
Soirée cinéma + table ronde ce vendredi 2 décembre à partir de 18h30. Cinéma Le Vox. 22, place de
l’Horloge à Avignon. Le Soroptimist international Avignon dont l’Adn est de comprendre, défendre et

https://fr.linkedin.com/in/sandra-vich
https://consultation.avocat.fr/avocat-france/saima-rasool-49500.html
https://fr.linkedin.com/in/christelle-gougelin
https://viadeo.journaldunet.com/p/isabelle-sabon-7327350
https://fr.linkedin.com/in/jean-philippe-matz-78a92020b
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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entreprendre est investi depuis de nombreuses années dans la lutte contre toutes les formes de violence
faites aux femmes et aux filles. En participant à la soirée vous soutenez cette cause. Un pot sera offert à
l’issue de la soirée. La participation est de 20€ et la réservation se fait auprès de Michèle Michelotte,
Soroptimist, au 06 14 32 80 21 ou ici.

En savoir plus
Créé en 1921, le Soroptimist International (SI) est une organisation mondiale de femmes engagées dans
la vie professionnelle et sociale, qui œuvrent à promouvoir les droits humains pour tous, le statut et la
condition de la femme, l’éducation, l’égalité, le développement et la paix. Le SI a le statut d’Organisation
Non Gouvernementale (ONG) et se veut être «une voix universelle pour les femmes». A ce titre, nous
disposons  de  représentantes  au  Conseil  de  l’Europe  et  dans  chacun  des  principaux  centres  de
l’Organisation des Nations Unies (ONU). Pour en savoir plus, consultez le site Soroptimist International
d’Europe

Les programmes d’actions
Education,  Autonomie financière,  Lutte  contre  la  violence à  l’égard des  femmes,  Santé et  sécurité
alimentaire et le Développement durable.

Les actions
Des bourses pour des jeunes femmes ou femmes en reconversion, dans différents domaines, des salons
Talents de femmes pour valoriser des artistes, des conférences et débats pour sensibiliser aux questions
de l’éducation à l’égalité des genres, de la place des femmes dans le monde du travail, de la prévention
des maladies féminines…
Les moyens d’actions ? Des manifestations payantes qui permettent de financer ces projets. 

La CoVe organise une conférence-débat : ‘Un
parent tout seul ça n’existe pas’

https://www.helloasso.com/associations/club-soroptimist-international-d-avignon
https://www.soroptimisteurope.org/fr/
https://www.soroptimisteurope.org/fr/
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La communauté d’agglomération Ventoux Comtat Venaissin (CoVe) organise une conférence
débat sur le thème ‘Un parent tout seul ça n’existe pas’, mercredi 12 octobre à 18h , avec
Sophie Marinopoulos, psychologue, psychanalyste et spécialiste de l’enfance et de la famille.

Les  questions  sur  la  parentalité  et  les  relations  enfants-parents  sont  nombreuses  auprès  des
professionnels encadrants des structures (crèches, LAEP…). Chaque enfant, chaque parent est unique et
de nombreux aspects entrent en ligne de compte comme l’environnement, le style d’éducation ou encore
le comportement de l’un et l’autre. Il n’y a pas de solution miracle sur la parentalité idéale, mais l’objectif
est le même pour tous les parents : le bien-être de l’enfant.

Convaincue de la nécessité de soutenir et d’accompagner les parents dans leur parcours parental, la
communauté d’agglomération Ventoux Comtat Venaissin (CoVe) s’est engagée dans un projet ambitieux
qui leur est destiné, ‘Le Phare, la Maison des familles’ avec la volonté d’offrir aux parents un site où ils
trouveront un accueil, un soutien et une orientation face aux multiples questions que pose le fait d’être
parent.

Pour accompagner cette réflexion sur la place de la parentalité dans notre société, la CoVe accueille
Sophie Marinopoulos,  psychologue, psychanalyste,  spécialiste de la famille et fondatrice du concept
d’accueil solidaire et d’écoute des familles ‘Les Pâtes au Beurre’, dans le cadre d’une conférence grand
public sur le thème ‘Un parent tout seul ça n’existe pas’, le mercredi 12 octobre à 18h, à la salle de la
Boiserie à Mazan.

https://www.lacove.fr/accueil.html
https://www.linkedin.com/in/marinopoulos-sophie-14a7746a/
https://www.lacove.fr/accueil.html
https://www.linkedin.com/in/marinopoulos-sophie-14a7746a/
https://www.lespatesaubeurre.fr/
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Etre parent, être une famille, c’est être en lien

Lors de cette conférence, Sophie Marinopoulos invitera à s’interroger sur : Comment soutenir le parent
dans son lien à son enfant ? Comment grandir ensemble ?

Cette  conférence  questionnera  l’importance  de  prendre  soin  des  liens  familiaux  et  la  nécessité
d’ajustement  permanent  des  parents,  des  professionnels  et  des  institutions face à  ce nouveau défi
sanitaire qu’est la santé relationnelle dans une société au rythme sans cesse accru.

Cette intervention sera l’occasion pour Sophie Marinopoulos de rappeler à quel  point  la  santé des
relations est centrale dans le développement psycho-affectif de l’enfant et un enjeu déterminant pour le
bien-être et pour une société pacifiée.

Psychologue et psychanalyste, spécialiste de l’enfance et de la famille, Sophie Marinopoulos est la
fondatrice du service d’accueil psychologique des liens parents-enfants ‘Les Pâtes au Beurre’ © DR

Sophie Marinopoulos

Psychologue et  psychanalyste,  spécialiste de l’enfance et  de la  famille,  Sophie Marinopoulos est  la
fondatrice  du service  d’accueil  psychologique des  liens  parents-enfants  ‘Les  Pâtes  au Beurre’.  Elle
participe à de nombreux colloques nationaux et internationaux pour penser les politiques publiques de la
famille. Elle est membre du comité d’interface périnatalité petite enfance de Santé Publique France. Elle
est nommée par le président de la République parmi les 18 experts à la Commission des 1000 jours,
chargée d’orienter les axes de la politique Publique des 1000 Premiers Jours. Elle est l’auteure du
rapport ministériel ‘Une stratégie nationale pour la santé culturelle, promouvoir et pérenniser l’éveil
culturel artistique de l’enfant de la naissance à 3 ans dans le lien à son parent’ et de nombreux ouvrages
dont ‘Dites-moi à quoi il joue, je vous dirai comment il va’ et ‘Ecoutez-moi grandir’ aux Editions Les Liens
qui Libèrent.

Conférence-Débat  ‘un parent  tout  seul  ça  n’existe  pas’,  avec  Sophie  Marinopoulos,  psychologue et
psychanalyste, mercredi 12 octobre à 18h à la Boiserie, 150 chemin de Modène, Mazan – Accès libre et
gratuit – Plus d’information sur www.lacove.fr.

J.R.

Valréas : projection-débat du film ‘Le temps

https://www.linkedin.com/in/marinopoulos-sophie-14a7746a/
http://www.lacove.fr
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des forêts’

A l’occasion du jour de la Terre, célébré chaque 22 avril depuis 1970, le musée du Cartonnage et de
l’Imprimerie de Valréas propose une séance spéciale du film ‘Le temps des forêts’ (2018) de François-
Xavier Drouet à 18h30.

Un documentaire qui dresse un constat de la gestion actuelle des forêts, influencée par les orientations
nationales.  Du Limousin aux Landes,  du Morvan aux Vosges,   le  film met en avant la  sylviculture
industrielle  et  ses  alternatives  pour  lutter  contre  l’appauvrissement  des  sols  et  de  la  biodiversité
forestière.

La séance sera introduite par le sylviculteur Michel Escurat et sera suivie d’un débat en présence
d’Olivier Delaprison de l’ONF (Office national des forêts) et d’un intervenant du CRPF (Centre régionale
de la propriété forestière).

A.D.

Durée du film : 1h43. Gratuit, sur inscription au 04 90 35 58 75. Musée du Cartonnage et de
l’Imprimerie. 3 Avenue Maréchal Foch, Valréas.

Découvrez la bande-annonce du film ‘Le temps des forêts’.
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